

24/09/24

Mercedes González toma posesión como nueva directora general de la Guardia Civil

Resumen

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, y la ministra de Defensa, Margarita Robles, han presidido el acto en la sede del Ministerio del Interior

Grande-Marlaska ha animado a González a recoger el legado de Leonardo Marcos para seguir manteniendo “en lo más alto” el nombre de la Guardia Civil, “una de las instituciones mejor valoradas y más prestigiosas de España, que ha contribuido a hacer de España uno de los países más seguros del mundo”

Margarita Robles ha calificado de “lujo” que una mujer esté al frente de la Guardia Civil, una institución formada por “hombres y mujeres excepcionales y de los que aprender cada día, de su forma de actuar, sus valores y su generosidad”

González se ha comprometido a trabajar “con responsabilidad y dignidad para hacer más grande y mejor un Cuerpo que hunde sus raíces en la historia, pero que mira y avanza con entusiasmo hacia el futuro”

Contenido

Mercedes González ha tomado posesión este martes como directora general de la Guardia Civil, en un acto presidido por el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, y por la ministra de Defensa, Margarita Robles, en la sede del Ministerio del Interior, en Madrid.

Grande-Marlaska ha agradecido a la nueva directora general que aceptara la responsabilidad por segunda vez. “Necesitábamos contar con una persona que conociera bien la institución para continuar la senda trazada desde 2018, afianzada en estos últimos quince meses con Leonardo Marcos. Eres una garantía de eficacia, de tranquilidad y de futuro”, ha precisado.

El ministro ha repasado la “contrastada trayectoria” de González que avala su designación para el puesto, primero como delegada del Gobierno en la Comunidad de Madrid, que le permitió “trabajar estrechamente” con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado “y conocer de cerca su funcionamiento y su estructura” y, posteriormente, al frente de la Guardia Civil. “Tu paso por la Dirección General afianzó aún más los vínculos con la institución, a la que quieres y a la que no has dejado de honrar y defender”, ha subrayado el ministro durante la toma de posesión.

En su intervención, Grande-Marlaska ha animado a González a recoger el legado de Leonardo Marcos para seguir manteniendo “en lo más alto” el nombre de la Guardia Civil, “una de las instituciones mejor valoradas y más prestigiosas de España, que ha contribuido a hacer de España uno de los países más seguros del mundo”, añadió.

Por su parte, la ministra de Defensa, Margarita Robles, ha calificado de “lujo” que una mujer esté al frente de la Guardia Civil, una institución formada por “hombres y mujeres excepcionales y de los que aprender cada día, de su forma de actuar, sus valores y su generosidad”.

“HUNDE SUS RAÍCES EN LA HISTORIA, PERO MIRANDO AL FUTURO”

En su primer discurso oficial como directora general, Mercedes González ha comenzado su intervención destacando que asume la responsabilidad con la confianza del ministro del Interior y de la ministra de Defensa, por quienes siente “enorme respeto y consideración porque representan el ideal de compromiso sincero”, ha señalado. También ha agradecido el trabajo a sus predecesores en el cargo, María Gámez y Leonardo Marcos.

La directora general ha transmitido a los guardias civiles que estará a la altura de la entrega y el sacrificio que practican a diario, asumiendo la tarea de dirigir esta Institución “con responsabilidad, dignidad y trabajo para hacer más grande y mejor un Cuerpo que hunde sus raíces en la historia, pero que mira y avanza con entusiasmo hacia el futuro”.

Imágenes

